
 

 

 

 

 

 

発 言 通 告 書  
 

令和 3年 9月 8日 

松 山 市議 会議 長   若 江   進  殿 

松 山 市 議 会 議 員  山 瀬 忠 吉     

次のとおり通告します。   
 

発言順位 ７ 受領日時 9月 8日 午後 4時 30分 2 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 35 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨  

1 Wi-Fi環境の整備について （１）緊急時の使用を目的としたWi-Fi環境を整えている学校や公民 

   館は、何か所あるのか。 

  （２）Wi-Fi環境の整っていない避難所施設の災害時の対応は、どう 

   するのか。 

  （３）松山フリーWi-Fiでは、１回登録してもつながらない問題はどの 

   ようになっているのか。 

  （４）本市では、Wi-Fiを使ったWeb会議や研修等は、月に何回開か 

   れているのか。 

  （５）会議や研修には、モバイルWi-Fiを何台使用しているのか。 

  （６）本市の所有する施設にさらにWi-Fi環境を整えていくことについ 

   て、本市はどのように認識しているのか。 

  （７）公民館で、有料によるモバイルWi-Fiの貸し出しによってWi-Fi 

   が使用できる施設を増やすことについてはどう考えるのか。 

   

2 新型コロナウイルス感染症に対応する （１）緊張を強いられる職場において、医療従事者や関係者の精神的 

 医療従事者及び関係者の精神的負担  負担の軽減は図られているのか。 

 軽減について （２）燃え尽き症候群を回避する手立てについて、本市はどのような 

   対応をしているのか。 

  （３）自宅療養となった患者を重症化させない対応として、どのような 

   取組をしているのか。 

  （４）重症化した場合、すぐに入院し治療を受けることはできるのか。 

  （５）親子が感染し入院を要する状況になった場合、親子を一緒に 

   収容できる施設はあるのか。 

 



松 山 市 議 会 議 員  山 瀬 忠 吉     

 

 2 枚中 2 枚目 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

3 太陽光発電について （１）本市において新築戸建て住宅の 6割に太陽光パネルを設置した 

   場合、対象戸数は年間何戸か。 

  （２）国が示す ZEH（ネット・ゼロ・エネルギーハウス）基準を満たす新築 

   戸建てに適用される本市の補助金は最大でいくらか。 

  （３）既存の戸建て住宅に太陽光発電システムを設置する場合、太陽 

   光発電システム設置補助金はいくらか。 

  （４）自治体の屋根貸しに対して本市はどのような見解を持っているの 

   か。 

  （５）本市が所有する物件で屋根貸しの対象候補になる建物はどのくら 

   いあるのか。 

  （６）脱炭素化のための太陽光発電、蓄電池の導入に関して、本市で 

   はどのように取組を進めていくのか。 

   

4 地域包括支援センターについて （１）地域包括支援センターを 12か所から 13か所へ増やし、サブセン 

   ターも 1か所から 2か所へ増やすようにした背景について 

  （２）センターやサブセンターを増やすことになる令和 4年度から 6年度 

   までの地域包括支援センター全体の専門職は、各年度で何人に 

   なるのか。 

  （３）本市として介護にかかわる就業人口の確保にどのように取り組ん 

   でいくのか。 

   

5 ふるさと納税について （１）ふるさと納税の過去 3年間の実績として、寄附金額及び寄附件数 

   の推移を問う。 

  （２）ふるさと納税はどのようなものに使われたのか。 

  （３）返礼品競争が激化することが予想される中で、本市ではどのような 

   地場産品を取りそろえていくのか。 

   

   

   

   

   

   

   

 


